

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR

No. TEL. 208/LP 000/COP-IS000000/2017

Akuisisi Saham PT Bosnet Distribution Indonesia oleh PT Sigma Cipta Caraka

Pada hari Senin, 13 November 2017 bertempat di Telkom Landmark Tower Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 52 Jakarta, di hadapan Notaris Utiek R. Abdurachman telah ditandatangani Perjanjian Jual Beli Saham antara PT Bosnet Distribution Indonesia ("PT Bosnet") dengan PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk melalui anak usahanya yaitu PT Sigma Cipta Caraka ("Telkom Sigma"). Telkom Sigma mengakuisisi saham mayoritas PT Bosnet, yang bergerak di bidang FMCG (*Fast Moving Consumers Good*) *ICT Solution*.

Aksi korporasi ini diharapkan dapat memperkuat portofolio TIMES, khususnya penguatan ekosistem bisnis *e-logistic* dan *e-commerce* Telkom Group yang sejalan dengan Visi Telkom *to be the King of Digital in the Region*. Serta memperkuat sinergi Telkom Group dalam bisnis logistik, *ICT Solution*, *e-commerce*, *payment gateway*, dan *big data analytic*.

PRAKOSO IMAM SANTOSO

POH VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
Fax. : 62-21-5220500
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang PT Bosnet

PT Bosnet adalah perusahaan yang berdiri di bawah Hukum Republik Indonesia yang bergerak di bidang FMCG (*Fast Moving Consumer Good*) *ICT Solution*.

Tentang Telkom Sigma

Telkom Sigma adalah Anak Perusahaan dari Telkom yang bergerak di bidang jasa dan teknologi informatika (ICT).